



1,627 MUNICIPIOS REDUJERON POBREZA P4

#COMPARECEARIADNAMONTIEL

GÓBIEROS SE REHUSAN A PROGRAMAS

SECRETARIA DEL BIENESTAR AFIRMÓ ANTE SENADORES
QUE MIL 627 MUNICIPIOS HAN REDUCIDO LA POBREZA.
BIENESTAR DESTINA APOYOS SOCIALES POR 450 MMDP

Al comparecer en el Senado, la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes acusó a algunos gobiernos de los Estados de obstaculizar la universalidad de algunos programas sociales debido a que no aportan recursos públicos para su establecimiento.

Como parte de la Glosa del Cuarto Informe de Gobierno, la funcionaria federal acudió al Senado, donde reveló que gobernadores

como el de Nuevo León, Samuel García; y de Jalisco, Enrique Alfaro, no han concluido la firma de convenio para el programa de pensiones de personas con discapacidad.

"Los programas que no son universales, entre otras razones, como la pensión para personas con discapacidad es porque todavía no se suman todos los gobernadores en esta estrategia.

"Nada nos daría más gusto que fuera universal y no me voy a cansar de visitar a gobernadores que aún no han dispuesto recursos

para ello", sostuvo.

Montiel pidió apoyo a senadores para que sean intermediarios para la firma de esos convenios, como en Jalisco y Nuevo León.

"Nuevo León firmó convenio marco y el gobernador Alfaro (Jalisco) no lo ha firmado y no voy a dejar de insistir. Nos corresponde a todos combatir la pobreza y las desigualdades", expuso.

Por otra parte, la titular de la Secretaría de Bienestar destacó que mil 627 municipios del país redujeron la pobreza, lo que sig-



nifica 66 por ciento de todos los municipios de México. De ese total, ahondó, mil 425 municipios redujeron la pobreza extrema.

Además, de los 623 municipios indígenas en México, un total de 424 redujeron la pobreza extrema.

Montiel Reyes también afirmó que programas como Prospera, durante el gobierno federal pasado, no combatía la pobreza porque tenía un uso electoral de los programas sociales.

Dijo que la actual administración eliminó la burocracia en los programas sociales, y es que quitaron algunos programas del campo que sólo "engordaban" los bolsillos de líderes campesinos.

La funcionaria federal aseveró que los programas del bienestar amortiguaron el impacto económico por la pandemia COVID-19, al ayudar a las personas de escasos recursos. Por ejemplo, en las pensiones a adultos mayores, hasta junio, se entregaron apoyos a 10.5 millones de personas con tres mil 850 pesos bimestrales. Significa una inversión de 245 mil millones de pesos en 2022, y para el año 2023 se propone que crezca a 335 mil millones de pesos, lo que equivale al uno por ciento del Producto Interno Bruto (PIB).

En total, en 2022 se realizó una inversión de 450 mil millones de pesos, que se prevé aumentará a 600 mil millones de pesos en 2023.

En cuanto a la pensión para personas con discapacidad, se entregaron un millón de apoyos, con una inversión de 20 mil millones de pesos para 3.8 millones de personas.

Detalló que el programa Sembrando Vida inició en ocho entidades, y ahora se ha extendido a 21 estados. Actualmente cuenta con un padrón de 447 mil sembradores, con una inversión en 2022 de 30 mil millones de pesos. ●



ARIADNA MONTIEL SECRETARÍA DEL BIENESTAR

El monto individual de la pensión ha crecido, no sólo al doble, sino más de tres veces para 2022'.

447

● MIL INSCRITOS AL PROGRAMA SEMBRANDO VIDA, EN EL PAÍS.

PRIORIDAD

23

● MIL PESOS ANUALES RECIBEN LOS ADULTOS MAYORES POR PENSIÓN.

245

● MIL MDP, INVERSIÓN PARA LOS APOYOS.

CONTRA LA POBREZA

1 ● Hay un padrón de 239 mil madres trabajadoras que son beneficiarias.

2 ● Ayuda a víctimas de fenómenos naturales suman ya 175 mil 500.

3 ● Ya inició el apoyo a los afectados por el huracán en Nayarit, aseguró Montiel.

4 ● Para obras de infraestructura social destinan 94 mil mdp.

5 ● Todos los programas del Bienestar tienen reglas de operación.